

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.167. CEUTA MARTES 23 DE MARZO de 1948—Precio 50 céntimos

CONSEJO DE MINISTROS BAJO LA PRESIDENCIA de S. E. el Jefe del Estado

POR ASUNTOS EXTERIORES SE INFORMO SOBRE EL AVANCE DEL COMUNISMO EN EUROPA

Fué habilitado un crédito extraordinario para las obras de reconstrucción de Cádiz

Madrid, 22. En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en la mañana de hoy bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado:

Presidencia del Gobierno.—Acuerdo por el que se resuelve la competencia entre el Juzgado de Primera Instancia de Sabadell y el delegado de Hacienda de Barcelona.

Asuntos Exteriores.—Informe sobre el avance del comunismo en Europa, singularmente en Italia.

Ejército.—Decretos por los que se concede al capitán y sargentos de la Guardia Civil, don Rafael Caballero Ocaña, don Rafael Anillo Fernández y don Antonio la Cruz de la Orden del Mérito Militar con distintivo blanco, pensionada.

Marina.—Decreto por el que se modifica el que reorganizó el personal de vigías de semáforos.

El ministro dió cuenta al Consejo de la entrega a la Marina, el día 18 del actual del nuevo cañonero "Martín Alorzo Pinzón".

Aire.—Expediente de expropiación de terrenos para ampliación del aeropuerto de Barajas.

Justicia.—Expedientes de indulto y libertad condicional.

Hacienda.—Proyecto de ley sobre habilitación de crédito extraordinario destinado a subvencionar las obras de reconstrucción de la zona siniestrada de Cádiz, adoptada por S. E. el Jefe del Estado.

Decreto por el que se aprueba el nuevo Reglamento del Banco de España.

Proyectos de ley por los que se modifican las plantillas del personal a extinguir de los auxiliares de Obras Públicas e Industria y Comercio, los del Cuerpo técnico administrativo de la

extinguida sección colonial del Ministerio de Estado, dependiente actualmente de la Dirección General de Marruecos y Colonias; los del personal administrativo sanitario dependiente del Ministerio de la Gobernación, los del personal afecto a la Escuela de Ingenieros Navales, la plantilla del Cuerpo de Guardería Forestal de Estado, las plantillas de los Cuerpos pericial de Contabili-

dad y de Contadores del Estado; la plantilla del Cuerpo pericial de Aduanas, la de auxiliares permanentes de CANCELACIÓN y corte de cupones, la de auxiliares a extinguir del Registro de Rentas y Patrimonios de la Contribución sobre la Renta y la del Cuerpo Administrativo de Aduanas.

Industria y Comercio.—Decreto

(Pasa a la página 5.)

La propuesta de cesión DE TRIESTE A ITALIA

Respuesta negativa de Yugoslavia a la nota de Estados Unidos, Francia y Gran Bretaña

PUEDA PRODUCIRSE UNA DIVISION TERRITORIAL DE LA REGION EN DISPUTA

Londres, 22.—En los medios políticos de esta capital se advierte hoy que la negativa rusa a devolver Trieste a Italia, daría por resultado una división territorial de la región disputada, ya que a las potencias occidentales no les queda ya otro remedio que devolver a Italia la plena soberanía de la zona angloamericana de Trieste; como respuesta a la táctica seguida por los yugoeslavos en la suya. La actual división de "facto" con el tiempo sería transformada en división de "jure". A esto seguiría el intercambio de poblaciones entre las dos zonas mediante negociaciones.

El diario comunista "Daily Worker" ha indicado el procedi-

miento que probablemente aplicarían Rusia y Yugoslavia con el fin de paralizar la acción de las potencias occidentales. Dice el periódico que toda revisión del Tratado de paz con Italia, del que la cuestión de Trieste forma parte, tendrá que acordarse por el Consejo de Seguridad de la ONU "donde ha de funcionar el principio de unanimidad entre las grandes potencias".

Esta afirmación del periódico se interpreta como que equivale a anunciar que la URSS, ejercitaría la facultad del veto. EFE.

Contenido de la respuesta yugoeslava a las tres potencias occidentales : : :

Londres, 22.—El Gobierno yugoeslavo ha entregado a los embajadores de Estados Unidos, Francia y Gran Bretaña en Belgrado, la nota en respuesta a las recibidas de las tres grandes potencias occidentales en las que se proponía la devolución de Trieste a Italia, según anuncia la Agencia informativa yugoeslava "Tanjug".

La nota dice que "Yugoeslavia considera que la presentación de tiempo de campaña electoral en una propuesta semejante en Italia solamente puede servir para fomentar el odio nacionalista hacia los pueblos yugoeslavos y además, para agravar las relaciones políticas internas en Italia".

"Tampoco —añade— servirá ello a los intereses del pueblo italiano ni el afianzamiento de la paz en esta parte de Europa. Mas adelante, Yugoslavia "protesta con toda energía" contra la proposición de las potencias occidentales, alegando que "se habla de la necesidad de la aprobación italiana, sin hacer mención de la necesidad de aprobación de la parte más directamente afectada: Yugoslavia, que es país aliado".

Acusa la nota rotundamente a las potencias occidentales de ha-

España

ES LA ACTUALIDAD EN LA PRENSA MUNDIAL

Comentarios de "Novidades", "Figaro", "New York Herald Tribune", "Times Herald", "The Tablet" y "Diario da Manhã"

La entrevista Franco-Mussolini. - Manejos del comunismo internacional contra nuestra Patria. ¿Dónde están todos aquellos vociferantes de años atrás? - Ya es hora de que se normalicen las relaciones diplomáticas

Lisboa, 22.—El periódico matutino "Novidades" publica un artículo de Luís Vieiras de Castro, sobre la entrevista de Berdingheira, entre Franco y Mussolini, cuyo desarrollo verbal acaba de ser publicado por el periódico francés "Figaro".

El articulista termina la glosa del relato publicado por el periódico francés, diciendo:

"Como se ve los argumentos presentados por España fueron suficientes para detener a Alemania en la loca carrera que llevaba hasta los Pirineos. Si la cuestión de Gibraltar pudo ser un factor decisivo en la guerra es cosa sobre la cual ya expresamos nues-

tras dudas, pero la verdad es que la Península consiguió mantenerse fuera de la guerra, a pesar de las intenciones del Führer, cuyas intenciones quedan bien claras en la reseña de la entrevista, gracias a los hombres que con tanta destreza y sagacidad supieron preservarla de las calamidades que como es evidente también estuvo a punto de caer sobre nosotros".—EFE.

Nueva York, 22.—El "New York Herald Tribune", en su sección de "Cartas a los lectores" publica una que firma Charles B. Owens, de Baltimore, donde se denuncia a la luz de los actuales acontecimientos políticos europeos los manejos realizados por el comunismo mundial en estos últimos años contra España y su régimen. Mister Owens el su una "donación que dejó atrás parte el mismo "New York Herald Tribune" tratando de demostrar que sólo una pequeña minoría de comunistas mantenía a España bajo el terror y donde se aseguraba que el comunismo en España sólo posee el apoyo de una décima del uno por ciento de la opinión pública.

"Sería excesiva temeridad —dice Mr. Owens— sugerir ahora que todos aquellos que tan violentamente denunciaban a España hace dos años incluyendo a la señora Eleanor Roosevelt, y que pedían que España permaneciese a la puerta de la ONU meditasen cuidadosamente esa información del "New York Herald Tribune".

"¿Dónde están ahora todos aquellos vociferantes de años atrás que proclamaban a España indigna de asociarse con otras naciones en una liga para preservar la paz?"

Al mismo tiempo, el diario "The Tablet" reprodujo un artículo que publicó hace unos días Frank C. Waldrop, en el diario "Times Herald", de Washington, pidiendo que los Estados Unidos den explicaciones a España por su pasada actitud de bloqueo político y que ambas partes rearuden sus relaciones normales. En ese artículo, Mister Waldrop se encara con el señor Vandenberg, quien no incluyó a España entre los países que a su juicio son necesarios para la reconstrucción europea, y dice, que es incompatible que no se tenga en cuenta a España, cuando se ha invitado a los demás países neutrales, incluso a los que luchan.

(Pasa a la página 5.)

DE GASPERI Y BIDAULT VUELVEN A ENTREVISTARSE EN EL MONASTERIO DE CREA

Deliberarán de la inclusión de Italia en el bloque occidental y del Tratado de Paz

Corea (Italia), 22.—El jefe del Gobierno italiano, De Gasperi, y el ministro de Asuntos Exteriores francés, Bidault, han llegado a esta ciudad, cuyo monasterio celebrarán importantes conversaciones.

Se afirma que tratarán de la inclusión de Italia en el bloque occidental y otras cuestiones relacionadas con el Tratado de Paz con Italia.—EFE.

Empieza la conferencia en el monasterio de Crea (Italia), 22.—El jefe del Gobierno italiano, De Gasperi, y

el ministro de Asuntos Exteriores francés, Bidault, se estrecharon la mano afectuosamente al reunirse en las escaleras de la iglesia del monasterio de Crea.

Bidault llevaba una gran cartera con documentos. Acompañados por sus respectivas esposas, los dos estadistas entraron en la iglesia, donde oraron durante unos minutos.

El Rvdo. Padre Ocel les dió la bienvenida, e hizo votos por

(Pasa a la página 5.)

Entrega de premios en El Pardo



EL PARDO. — S. E. el Jefe del Estado ha hecho entrega de los premios concedidos este año a los matrimonios que tienen mayor número de hijos por el Instituto Nacional de Previsión. La foto recoge un momento del acto.

APOLO

Bajo el patrocinio del Ilmo. señor alcalde de Melilla, y destinándose los ingresos a incrementar la suscripción pro-Coronación de la Virgen de las Victorias, Patrona de la ciudad hermana, APOLO presenta hoy:

Los documentales "MELILLA LA NUEVA" y "MELILLA LA ANTIGUA" y la gran producción GIBESA

Las puertas del cielo

Sábado de Gloria

Ya se están agotando las localidades para presenciar la grandiosa producción:

LOS MEJORES AÑOS DE NUESTRA VIDA

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las cinco. La gran superproducción 20th Century Fox

Los 10 héroes de West Point

George Montgomery, Maureen O'Hara y John Sulton. Director: Henry Hathaway.

Sábado de Gloria

Gran estreno en Ceuta **TERESA LA TRAVIESA**

La semana próxima **LOS MEJORES AÑOS DE NUESTRA VIDA**



SANTORAL DEL DIA

23 de marzo, martes Santo.— Santos Toribio, obispo; José Oriol, Teófilo, presbíteros; Félix, Victoriano, Frumencio, Fidel, Teodosia, Domingo, Nicó, Pelagia, Aquila, Eparquio, mártires; Benito, monje; Julián, confesor; Beato Santiago, mártir. Rito Simple. Ornamentos morados.

CULTOS DE HOY

Parroquia de Santa María de los Remedios: de 7 y 15 a 8 y 30 de la mañana y de 8 a 9 y 30 de la noche, actos de los ejercicios espirituales para jóvenes masculinos, dirigidos por el Padre Estarás Más; a las 19 y 30, ejercicio en honor de San Antonio de Padua (trece martes).

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 19 y 30, Santo Rosario y Via-Crucis.

Capilla del Gobierno de las Religiosas Adoradoras: de 8 y 30 de la mañana a 1, y de 4 a 7:30 de la tarde, diversos actos de los ejercicios espirituales para las aspirantes de Acción Católica (niñas) dirigidos por el Padre don Francisco Almandoz Alburja.

ADORACION NOCTURNA

En la noche del Jueves Santo al Viernes Santo, la Adoración Nocturna, celebrará Vigilias, en la Santa Iglesia Catedral, parroquias del Sagrario (Virgen de Africa) y de Santa María de los Remedios e Iglesias de San Fran-

Generoso donativo del GAUDILLO

Envía tres mil pesetas a la mujer ceuti que dió a luz tres niñas

Ayer fué entregada la cantidad por S.E. el Delegado Gubernativo

S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos con la generosidad que caracteriza y preside todos y cada uno de sus actos, enterado de que la mujer ceuti María Rodríguez Bermúdez, dió a luz tres niñas, ha remitido un donativo de tres mil pesetas con destino a esta familia humilde.

Ayer, en la Delegación Gubernativa, S. E. el señor del Valle Marín hizo entrega de la cantidad al padre de las mellizas, Pedro Bermúdez Borrego, quien, visiblemente emocionado, rogó a nuestra primera autoridad gubernativa, hiciera llegar su eterna gratitud a nuestro invitado Gaudillo que tanta preocupación siente por las necesidades de los humildes y quien, al tener las primeras noticias del triple alumbramiento, dió las oportunas órdenes para la remisión de la cantidad indicada.

Tiene la noticia, para nosotros, el comentario lleno de gratitud para nuestro glorioso Gaudillo, que, paso a paso, con una perfecta visión de humanitarismo, cumple las consignas lanzadas desde un balcón de la Plaza de Africa, y que sirvieron para indicar a todos el camino recto y lleno de amor que él emprendió.

En nombre de la familia Bermúdez-Bermúdez, rogamos a nuestras dignísimas autoridades hagan llegar la gratitud sincera a quien, desde su puesto de responsabilidad y honor, trabaja para orgullo de los españoles y grandeza de la Patria.

Según se nos informa, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, expedirá

dentro de breves días, a una de las mellizas, acto este que revestirá inusitada brillantez y al que no podemos negar nuestro aplauso encendido.

SALON APOLO

Película:

«Los mejores años de nuestra vida»

AVISO

Debido a la cantidad de apartados de localidades que se vienen efectuando para la película "LOS MEJORES AÑOS DE NUESTRA VIDA", esta empresa pone en conocimiento del público en general, que desde ayer lunes, se han puesto a la venta las entradas en la taquilla del Cine, donde el público puede retirárselas.

Dado el largo metraje de la grandiosa película, se hace saber que las sesiones serán a las horas siguientes: **SABADO DE GLORIA:** sesiones numeradas a las 5, 8 y 11. **DOMINGO DE RESURRECCION:** a las 4, sin numerar; 7:15 y 10:15, numeradas.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Junta Administrativa Especial de Contrabando

SUBASTA PUBLICA
Con sujeción a lo ordenado por la Superioridad, el día 15 de abril próximo a las diez horas, y en el despacho oficial de esta Subdelegación, se verificará la venta, en pública subasta, de siguiente género, procedente de decomiso por contrabando:

192 frascos de esmaltes para las uñas "Dura-Gloss", a 2'00 pesetas uno.

168 cepillos de dientes marca Spa, a 2'50 uno.

48 frascos pequeños crema Ponds, a 4'00 pesetas uno.

4 pulseras, muy grandes, caladas, morunas, a 50'00 pesetas una.

15 pulseras, grandes, caladas morunas, a 32'00 pesetas una.

28 pulseras, grandes, macizas, a 30'00 pesetas una.

20 pulseras, medianas, caladas, a 25'00 pesetas una.

6 pulseras, medianas, macizas a 20'00 pesetas una.

8 pulseras, pequeñas, caladas, a 10'00 pesetas una.

39 pulseras, muy pequeñas, caladas, a 7'00 pesetas una.

72 frascos de esmalte "Dura-Gloss", a 3'00 pesetas uno.

180 frascos de esmalte "Dura-Glos", a 3'50 pesetas uno.

180 frascos de esmalte "Dura-Glos", a 3'50 pesetas uno.

1'5 frascos de esmalte "Dura-Glos", a 3'50 pesetas uno.

2 rollos de alambre de acero de 200 metros cada uno, a 6'50 pesetas metro.

Serán de cuenta de los adjudicatarios los gastos de anuncio, voz pública, derechos reales, usos y consumos, etc.

Ceuta, 22 de marzo de 1948.

EL SECRETARIO DE LA JUNTA, Carlos Gómez Belmar.—Rubricado.

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO de Chiclana de la Frontera

cisco (Padres Agustinos) y de Nuestra Señora del Valle (calle Bruil), dando comienzo a las 23 horas. Los adoradores tanto activo como honorarios, deberán acudir a la Iglesia que han sido citados, acudiendo puntualmente.

ACCION CATOLICA

La Rama de Hombres de Acción Católica, celebrará el próximo lunes día 29, su reunión de estudios en su domicilio social, calle Millán Astray núm. 8, a las ocho de la noche.

SANTORAL PARA MAÑANA

24 de marzo, miércoles Santo.— Santos Gabriel Arcángel, Epigmenio, presbíteros; Marcos, Timoteo, Simbón, niño, Dionisio, Rómulo, Alejandro, Segundo, mártires; Agapito, obispo. Ayuno. Rito Simple. Ornamentos morados.

Anúnciese en EL FARO

PROTEJA SU RELOJ
CON UN
CRISTAL INDESTRUCTIBLE
LABOR
PÍDALO A SU RELOJERO

Llegada del Iltrmo. señor Delegado de Cultura

En el vapor correo, procedente de la Península, llegó el Ilmo. señor delegado de Cultura de la Alta Comisaría de España en Marruecos, don Tomás García Figueras, a quien enviamos nuestra cordial bienvenida.

CARTELERIA del CERVANTES

El Y martes 23 Desde las CINCO.

...ENO de la producción religiosa interpretada por JOSE CIBRIAN ADRIANA LAMAR y JOSE BAVIERA con música sacra de Rodolfo HALFFTER titulada:

JESUS DE NAZARETH

La inmaculada pureza del Redentor, en una película de cristiana Fé y conmovedora emoción.

EL SABADO DE GLORIA reanudación de la temporada con

LA CONQUISTA DE UN REINO
REY DE LAS AVENTURAS!
...VIVIO Y JAMAS PELIGROSAMENTE!
Douglas FAIRBANKS, Jr.
MARIA MONTEZ
PAULE CROSET

CRUZ ROJA

El número premiado ayer es el sorteo de la Cruz Roja fué el 146 (ciento cuarenta y seis).

ZAPATOS TIENSUCA
¡Comprelos por Correo!
SOLICITE CATALOGO GRATIS
CCC Apartado 263 - San Sebastian

El Secretario de la Junta, V. L. El Subdelegado de Hacienda, Presidente de la Junta, Enrique Moreno Quartana, Rubricado.

Para el estómago caído

hemos inventado algo nuevo cómodo y práctico que libra a los enfermos de las engorrosas fajas. Se trata del

ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN

pequeño y blando cinturón con Patentes de I. ven 153 163373 y 164914. Consulte al médico. (C. C. S. 6868). AVISO: Visita en CEUTA el miércoles, día 24 de marzo, de 10 a 1 y de 4 a 7. Consultorio Dr. Américo Ulecia calle Mártires 4. Según su prescripción

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO) Balmes 104. - Barcelona

NOTA: El público descubre en el acto a los imitadores de nuestros anuncios porque los hemos publicado antes que ellos.

ANUNCIO

Presencie las Procesiones de Semana Santa, desde los balcones del Restaurant-REJANO.- Situado en la calle de José Antonio Primo de Rivera.-Entrada por la fotografía Bernal.

Almuerzos, meriendas y cenas. En el Restaurante REJANO.

RESERVADO EL DERECHO DE ADMISION

Semana Santa en Ceuta

Los últimos discursos de Jesús. - Divinos Oficios del Domingo de Ramos. - La procesión de la entrada de Jesús en Jerusalén. - Las procesiones de hoy y mañana. - Otras noticias

Los solemnes Oficios del Domingo de Ramos

El pasado domingo, se celebraron en la Santa Iglesia Catedral, los Divinos Oficios de la festividad del día, con la solemnidad acostumbrada.

Poco antes de las nueve y treinta de la mañana, llegaron a nuestro primer templo el Excelentísimo señor general gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo, acompañado de su ayudante y S. E. el delegado del Gobierno, don Francisco del Valle Marín, en unión de su secretario particular, señor Durán Méndez. También lo hizo el Ilustrísimo señor comandante militar de Marina, don Juan Ramos Izquierdo. A las nueve y treinta salió de su Palacio, la Corporación municipal, bajo mazas, precedida de una sección de la guardia Urbana en traje de gala y de los maceros, clarinetos y alguaciles, la que iba presidida por el Ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, figurando en ella los tenientes de alcaldes, señores Moya y Quero; síndico, señor García Marcos; gestores, señores Llerena y Fernández del Pozo; secretario general y depositario de fondos señores Meca y Orozco; capellán de la ciudad, don Manuel de Andrés; oficiales de servicios, señores Matres y García de la Torre, jefe de la Policía Urbana, señor de la Torre, y mayordomo del Palacio Municipal, señor Contreras. Al llegar a la Catedral, el cabildo municipal, ocupó sitios destinados al efecto, en la nave central, lado de la Epístola.

Su Excelencia el gobernador militar, ocupó sitio en el Presbiterio, así como el Ilustrísimo señor Vicario general de esta diócesis, doctor don Emilio Fernando García Fuentes.

En sitio destacado se hallaba el Excelentísimo señor delegado del Gobierno, señor del Valle Marín y el Ilustrísimo señor comandante militar de Marina, señor Ramos Izquierdo.

Otros sitios, igualmente de preferencia, estaban ocupados por nutridas comisiones de señores jefes y oficiales de los distintos Cuerpos, centros y dependencias militares de esta guarnición. El resto del templo se hallaba totalmente lleno de fieles.

Ofició en la bendición de palmas y Misa, el muy ilustre señor canónigo doctoral don Gregorio Landaluze y Riyacoba, ayudado de dos presbíteros y actuando de maestro de ceremonias, el

El Domingo de Ramos ha puesto algunas ráfagas de claridad en el cuadro sombrío de la Cuaresma. Más he aquí que las turbas se desparraman, los últimos gritos se pierden en la lejanía, las palmas se marchitan, y el Hijo del Hombre quedó solo frente a sus enemigos. Ha llegado el momento de la última lucha; los acontecimientos van a sucederse con inesperada rapidez, y el drama divino toca a su fin. Una semana más, y la noche, cada vez más cerrada, se transformará repentinamente en el día más esplendoroso; una semana de emoción, de tristeza, de ansiedad. Es la semana más venerable del año, la gran Semana, como decían ya los cristianos de los primeros siglos.

Los dolores y las angustias de Cristo forman también el tema fundamental que se desarrolla en las formas litúrgicas de estos días. Oímos la algazara de los deicidas, presenciarnos la indiferencia y la ingratitude de los pensadores, asistimos al espectáculo bochornoso de la cobardía y del silencio, nos aterramos ante la voz de Dios, que reclama el precio del pecado, y nuestros corazones se conmueven al oír los gemidos del Justo, acorralado por sus perseguidores.

que lo es de la Catedral, reverendo Padre, don Francisco Martínez Millán. Hecha la bendición de las palmas, se organizó la procesión, en la que figuraba el Cabildo Catedral y las autoridades y elemento oficial asistente, saliendo por la puerta de San Cristóbal, recorriendo la Plaza de África y entrando por la puerta principal. Seguidamente comenzó la Misa, cantándose la Pasión, por los muy ilustres señores canónigos, don Martiniano Pastor Remo y don Eugenio Gómez Almaraz y el bendecido, señor Martínez.

Después de las once de la mañana terminaron estos cultos, que resultaron en extremo solemnísimos.

En la parroquia de Santa María de los Remedios, también se celebraron los Oficios del Domingo de Ramos, con bendición de palma y ramas de olivo, con asistencia de muchísimos fieles.

En las iglesias de Nuestra Señora de África y de San Francisco, hubo igualmente misas solemnes, con bendiciones de ramos, que fueron distribuidos a los fieles que ocupaban totalmente ambas iglesias de Nuestra Señora de África y de San Francisco, hubo igualmente misas solemnes, con bendiciones de ramos, que fueron distribuidos a los fieles que ocupaban totalmente ambas iglesias.

Los evangelios reproducen paso a paso la vida de Jesús durante aquellos días que preceden a su prendimiento. Le vemos triste y presa de una terrible angustia. La incredulidad obstinada de los judíos le oprime el corazón. A veces ya no puede más y en medio del discurso se interrumpe para confesar su angustia: "Et nunc ánima mea conturbata est". Todas las mañanas va de Betania a Jerusalén, y al caer la tarde se recoge de nuevo en casa de sus amigos. Ve que el odio de los fariseos va a estallar en el orimen, y anuncia una y otra vez su próximo fin; pero sigue cumpliendo su misión divina.

Jesús sigue llamando; pero en sus palabras hay ahora violencia y hasta agresividad. Vuelve a coger el zurriago y a echar a los mercaderes del Templo. Una turba de muchachos le aplaude, y repitiendo los últimos ecos del hosanna del día anterior y ante el escándalo de los sacerdotes, El responde lacónicamente: "¿No habéis oído aquel verso que dice: de la boca de los pequeñuelos y de los niños de pecho es donde sacaste la más perfecta alabanza?" El martes siguen las discusiones en el Templo. Jesús pronuncia sus últimas parábolas todas llenas de amargura, todas alusivas a la rebeldía y la ingratitude del pueblo escogido: la parábola de los dos hijos, el que se niega a obedecer sin intención de cumplir la promesa; la parábola de los viñadores sublevados contra el padre de familias; y la parábola de las bodas del hijo del rey. Los judíos se dan cuenta de la intención que anima aquellos relatos misteriosos, y sus propósitos de venganza se hacen cada vez más definidos. Sin embargo, parece como si una duda les detuviese: El Galileo ¿será un impostor, o solamente un loco? Le ponen a prueba con lazos dialécticos y trampas ideológicas; pero El se escabulle siempre con extraordinaria habilidad. Es sutilísima la agudeza de su inteligencia; profunda la penetración de su espíritu. Un esfuerzo más parecen decir los enemigos, mientras escogitan nuevos problemas capaces de hacer caer al más precavido. Herodianos, saduceos y fariseos se acercan unos tras otros para tender la red, y todos vuelven igualmente humillados. ¿Debe pagarse el tributo al César? ¿Quién será en el Cielo el marido de la mujer que en esta vida se casó sucesivamente con siete hermanos? ¿Cuál es el gran precepto de la ley? Las respuestas son breves, admirables, revelado-

ras, llenas de novedad y de doctrina acerca de los poderes del mundo, de la vida futura y de la ley del amor.

Así se pasó el 12 de la luna de nisán, el martes santo. El día siguiente Jesús ya no encuentra adversarios, sino espías. Se le mira con un silencio sordo y de mal agüero, se le acecha, y se murmura en torno suyo. Es El quien tiene que empezar la discusión. ¿Cómo es que el Mesías, hijo de David, es el Señor de David, según las palabras del Salmo? Una pregunta que pudiera haber sido un rayo de luz en aquellos corazones. ¿No verán la consecuencia, más clara que el mediodía? ¿No llegarán a convencerse de que el Cristo debe ser Hijo de Dios? El odio y el orgullo les cegaban; miraron distraídos las puertas de bronce y los mármoles de la escalinata, y se encerraron en un silencio arrogante. Jesús ya no puede contener su indignación. La soberbia de aquellos honrados ladrones, que junto con sus tesoros escondían la llave del reino de los Cielos; la impiedad de aquellos sacerdotes de Jehová, que miraban con la mayor indiferencia las promesas de la otra vida; la miseria moral de aquellos traficantes de lo divino, iban a ser reveladas y condenadas delante de todo el pueblo. Era la hora terrible de los anatemas y de la verdad desnuda. Los pósticos estaban llenos de muchachos furiosos y amorosos; peregrinos que venían a negociar, pobres que venían en busca de los denarios que rodaban bajo las mesas, ociosos que venían a ver cómo terminaba aquel duelo entre los sabios de Israel y el predicador de la Buena Nueva. De repente Jesús, blanco de los dardos de miles de pupilas que le miraban atónitas, empieza: "Ay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas, que devoráis las casas de las viudas con el pretexto de hacer largas oraciones..." Hablaba con una sonoridad cálida, y la fuerza de su acento era tan terrible como el imperio de su guizura.

Aquella tarde, cansado el cuerpo, desgarrado el corazón, y en la frente una sombra de tristeza profunda, subía Jesús el monte Olivar. Va en la cima, volutas a contemplar los altos muros de la ciudad, que ardían como antorchas de se, y que se palidaban ante aquellas riquezas acumuladas por el fausto calculador de Herodes. Y otra vez lloró; y nuevamente habló de incendios y de escuadrones y de ruinas; y en sus palabras se mezclaba el anuncio de una tragedia cercana, con la descripción pavorosa de una catástrofe uni-

LA PROCESION DEL DOMINGO

A las 5:30 horas del pasado domingo, salió de la iglesia de Nuestra Señora de África, la procesión del paso de la entrada triunfal de Nuestro Señor Jesucristo en Jerusalén.

Abrieron marcha, en dobles filas, diversos señores de Asociaciones religiosas portando palma, seguidos de niños y niñas de todas las escuelas, acompañados de sus respectivos maestros.

En la presidencia figuraba el ltmo. señor comisario de Policía don Leonardo Rodríguez, que ostentaba la representación de S. E. el delegado gubernativo. También iban en la misma, don Dámaso Arias Pedro-Arenas, hermano mayor de la cofradía de la Expiración; don Francisco Ros Montiel, vice hermano de la misma; don Eduardo Fernández Amador, de la cofradía del Nazareno y el señor Moya Finespigner, de la Expiración, así como el Rvdo. Padre don Bernabé Perpen.

Tras ellos el "paso" de la "Pollinica", artísticamente adornado, con profusión de flores, al que seguían diversas personas portando palmas.

Cerraba la marcha una compañía del Regimiento de Infantería de Ceuta número 54, con bandas de cornetas y tambores, la que rindió honores a la entrada y salida del "paso".

El itinerario fue el siguiente: Plaza de África, Generalísimo Franco, Puente Almína, 18 de julio, M. de N. N. José Antonio, Puente Almína, Generalísimo Franco, a su templo.

Un numerosísimo público se

(Pasa a la página 5.)

versal. Al mismo tiempo, los príncipes de la Sinagoga mantenían una reñida discusión. "Ya lo veis --decían unos--, todo el mundo se va detrás de él". "Es preciso desahacernos de ese hombre", apañar otros. "Si --replicaban los demás--, pero aguardemos a que pasen las fiestas; porque el pueblo podría darnos algún disgusto". Un hombre entró en la asamblea para sacarles de apuros. "¿Qué me daréis --preguntó-- si os lo entrego?" Todos saltaron gozosos de sus asientos. Además, el vendedor no era muy exigente: se concertaron en treinta dineros. Y, envuelto en las sombras de la noche, Judas salió del Sinédrio frotándose las manos.

Viuda e hijos de Enrique Delgado Villalba

CONSIGNATARIOS DE BUQUES
COMISIONISTAS DE TRANSITO
AGENTES DE ADUANA

CEUTA TETUAN TANGER

Calvo Sotelo, 20 General Sanjurjo, 1 Marina, núm. 74
Tlf. 174. - Apdo. 20 Teléfono, 320 Teléfono, 1058

Dirección telegráfica: ENDELVILLA

Francisco Caravaca Banderas

MAYORISTA DE SAL

Armador y consignatario de m/veleros
Servicios rápidos de m/veleros entre
EL NORTE DE AFRICA Y LA PENINSULA

Dirección telegráfica: CARIGAR
TELEFONO, 5-2

Espíritu Santo, 6. CEUTA

MARCADOR

INTERNACIONAL

España, 2; Portugal, 0

AMISTOSOS

Ceuta, 4; Sevilla, 0
Córdoba, 2; S. Alontejano, 2.
Bastidienne, 1; R. Sociedad, 5.
Aidarver, 2; Andalucía, 2

SEGUNDA DIVISION

Mallorca, 2; Málaga, 1
Granada, 2; Badajona, 0

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipo, Goles, Pts. Lists teams like Valladolid, Coruña, Méjaga, etc.

TERCERA DIVISION

Caudal, 0; Barreda, 3
Avilés, 2; Gijóns, 1
Landauch, 4; Izarra, 1
Logroño, 3; Sestao, 1
Gerona, 4; Baleares, 1

COPA GENERALISIMO

Antequerano, 2; A. Tetuán, 0
Lucense, 5; Pontevedra, 2
Santander, 5; Durango, 1
Osasuna, 4; Burgalesa, 1
At. Zaragoza, 3; Logroñés, 1
Crevillente, 1; Imperial, 1
Betis, 2; Badajoz, 1
Toledo, 4; Avila, 2
Reus, 1; Lérida, 2
Leonesa, 1; C. Popular, 0
Tomelloso, 5; Alcabate, 0

MODESTOS

A. feu, 3; Marina, 1
Morro, 2; Cullera, 2
Llores, 0; Betis, 6
G. Rieta, 1; Valencia, 2

Advertisement for 'Dolores de Muelas' by Cafetonal, featuring an illustration of a woman's face.

Si desea vender mucho una buena publicidad lo consigue.

Hágala en EL FARO

Advertisement for Doctor Adolfo Sanchez Niecke, Pediatrician, with contact information.

Large advertisement for ACEYTE YNGLES, featuring a stylized eagle logo and the slogan '¡Parásito que toca... muerto es!'.

LOS DEPORTES

EL CEUTA-BATIO POR 4 a 0 AL SEVILLA

CUCA (2), PEREZ Y PEDRIN MARCARON LOS GOLES

En una segunda parte magnífica de juego y de codicia, nuestro titular se impuso netamente a su rival

Para quien no fuera el encuentro — y conviene aclarar que Alfonso Murube registró la entrada más floja de la temporada — la rotunda y categórica victoria del titular ha de ser atribuida a una floja y apática actuación del Sevilla. Aclararemos antes de seguir adelante, que tal juicio es equivocado. El conjunto sevillano se empleó con un entusiasmo y pundonor que pocas veces suele verse en cuadros de su categoría. dió de sí cuanto puede y cuanto sabe. Lo sucedido fue que el Ceuta le fué infinitamente superior. Adjudicándose el triunfo por juego, por entusiasmo y por decisión.

Triunfo que no le fué fácil obtener. Repetimos que el Sevilla no solo siguió aferrado a su táctica de la "doble-tye" sino que puso gran empeño en batir a Zamorita. Lo que hace aún más brillante la labor del Ceuta, equipo que el Ceuta nos demostró que no admite la nada y ha de inclinarse ante muy pocos en cuanto a clase y potencialidad.

El partido comenzó muy nivelado y sin que pudiera vislumbrarse a su ganador. No se marcó ningún tanto en la primera parte. Ya en las postrimerías de este tiempo, Torres libraba al Ceuta de un gol seguro, Yeto realizaba una jugada maravillosa, merecedora de los honores de tanto, y Lolo remataba un balón que Manolín no atrapaba pero que se perdía lamitando un poste. El partido había cambiado de fisonomía. Se hizo brioso, veloz e interesante, cualidades que no habría de perder hasta el final.

¡Quién habría de decir que uno de los adversarios sucumbiría por un rotundo 4 a 0! ¡Nadie! El Ceuta mantuvo la seguridad de sus líneas de atrás y el Sevilla tenía a su medio centro entre los defensas y a cuatro medios volantes en interiores y medios alas. Pero en su afán de decidir el encuentro, Calcedo situó a Antúnez de medio de ataque, colocando a Belmonte entre Mariano y Villalonga. En el terceto que cubría a Manolín faltó entonces la inteligencia, la veterania y la seriedad del ex-bélico, mientras

el Ceuta abría juego a las alas y su media mandaba en el campo. Sobre el marco sevillano comenzó a cundir el desconcierto. Y la oportunidad de Pérez, siempre al acecho, con hambre de goles, hizo lo demás. Un balón centrado por Cuca a los 19 minutos lo desvió Lolo y Pérez, bien situado, ganaba la acción a Manolín que se veía batido por primera vez. Después...

Después no hubo en el campo más equipo que el Ceuta. El buen juego, la codicia y el entusiasmo barrían a un Sevilla que no se entregaba, que se defendía y atacaba con fiereza, que no quería perder otro partido. Mariano salvaba un gol seguro y Manolín hacía tres escalofrantes paradas a tiros de Cuca, Lolo y Yeto. Faltando solo diez minutos de lucha, Cuca recibe un balón de Lolo y desde lejos suelta un pildorazo fantástico que se cuele en el casillero andaluz ante el asombro del bien colocado Manolín. ¡Formidable gol! Tres minutos después Pedrin desde medio campo obsequiaba a Manolín con un durísimo tiro que el cancerbero sevillano no podía sujar por entrar lamitando el travesaño. Y dos minutos antes de terminar, un ligatío avance de Pedrin, Yeto, Lolo y Cuca lo empujaba éste de izquierda haciendo trepidar por cuarta y última

vez las mallas. ¡Tres goles en diez minutos! ¡Que gran cuarto de hora final por parte del once ceutí! ¡De titanes!

Y esto fué el encuentro. Una lucha lenta y monótona en sus comienzos y una pugna de campeonato después: dos equipos que todo lo dieron en el campo y cuatro maravillosos goles. Como contrapartida, eseaso público en Alfonso Murube. No respondió la afición ceutí al esfuerzo económico del club titular que, al paso que vamos, optará por no traer visitantes de categoría.

Fernández Conde, que dirigió bien la lucha, alineó así a los equipos:

SEVILLA: Manolín; Mariano, Antúnez y Villalonga; Clemente y Guillamón; Calcedo, Rueda, Araujo, Herrero. En la segunda parte Belmonte sustituyó a Antúnez y Guillamón y éste a Rueda.

CEUTA: Zamorita; Torres, Perico; Guerrero, Gil, Pedrin; Cuca, Aloriso, Lolo, Yeto y Pérez (al final Puyol).

De los nuestros todos rayaron a gran altura, mereciendo especial mención Torres, Gil y Cuca. En los sevillanos volvieron a ser mejores Manolín, Antúnez, Rueda y Guillamón.—P.

Anúnciese en EL FARO

España cuenta con un nuevo TRIUNFO INTERNACIONAL

Derrotó por 2 tantos a 0 a la Selección portuguesa

Madrid.—En el nuevo campo de Chamartín, que registró un lleno, contendieron las selecciones de España y Portugal.

Al encuentro asistió S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, acompañado de su hija, así como varios ministros, autoridades deportivas de las dos naciones y el presidente de la F. I. F. A., Mr. Rimet.

Venció la selección española por dos tantos a 0, marcados a los 37 minutos de la primera parte por César y a los 3 minutos de la 2.ª por Gainza (de penalty). Otros dos tantos les fueron anulados al equipo español.

Dirigió la contienda el árbitro británico Mr. Ewans, a cuyas órdenes los equipos se alinearon: ESPAÑA: Elizaguirre; Clemente, Aparicio; Alconero, Nando, Alonso; Epi, Vidal, César, Igoa y Gainza. PORTUGAL: Serio (Barrinaga); Vasco (Serafin) y Feliciano; Moreira, Ferreira, Alberto; Correia, Araujo, Julio, Vázquez y Travassos.

En la primera parte el dominio ha correspondido a España, resultando más igualado el segundo tiempo. Portugal ha jugado bien pero sin remate.

Los seleccionados españoles han realizado a la perfección la táctica que les fué impuesta, resaltando la labor de su línea media y la de Gainza. Los más flojos han sido Clemente, Vidal e Igoa. Sin el fracaso de los interiores, la victoria hubiera sido aún más clara y rotunda. Tampoco tuvo nuestro equipo la suer-

te de cara, ya que a los dos tantos anulados por el árbitro hay que unir los muchos remates que se estrellaron en los maderos.

Juego de calidad no se hizo. Predominó la velocidad y el ardor, abusando los portugueses de las brusquedades.

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

FALANGE ESPAÑOLA 11

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

HULES para mesas, muchos dibujos. Ferretería "El Aguila" (Frente Mutua).

OCASION. Se vende una caja de caudales de hierro inglesa contra fuego. Razón esta Administración.

VENDESE estantería y mostrador Razón Alcazar de Toledo, 4.

Alquileres

CAMBIO piso tres habitaciones tercero, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA pulsera oro trayecto iglesia Agustinos, Puente del Cristo, Plaza Africa, Independencia, Paseo Colón, Ingenieros. Se gratificará espiñudamente. Razón esta Administración.

Varios

TAQUI-MECANOGRFA con mucha práctica oficinas necesitase preferible sepa francés. Presentarse Falange Española, 57-3.º Milanes.

REPRESENTANTE trabajo plazas Ceuta Tetuán necesitamos para artículos ferretería, herramientas, t'jeras. Dirijirse con informes EDIM. Deva (Guipúzcoa).

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.



Aprenda DIBUJO LINEAL POR CORRESPONDENCIA TITULO DE DELINEANTE INSTITUTO MATKO MADRID

Cerámica de los Cástillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a gas de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

EL FARO en ALGECIRAS

Comienzan los desfiles procesionales

El domingo salió el "paso" de «La Pollinica», haciéndolo ayer el del Cristo atado a la columna y María Santísima de las Lágrimas.

Han comenzado en Algeciras los desfiles procesionales con un gran esplendor.

El pasado domingo, a las 5.30 de la tarde, salió de la capilla del Colegio Salesiano, el "paso" de la Entrada de Nuestro Padre Jesús en Jerusalén, haciendo el siguiente recorrido: A. Bálsamo, Plaza Juan de Lima, Eduardo Dato, Parque de Almodóvar, Segismundo Moret, Cañonero Dato, Alcázar de Toledo, Plaza de Nuestra Señora de la Palma, Eduardo Dato, Emilio Santacana, General Mola, General Castaños José Antonio, Plaza del General Franco Alfonso XI, General Sanjurjo, Regino Martínez, Cristóbal Colón, General Castaños, Juan Morrison, Castelar, Pérez Rodríguez, A. Bálsamo a su templo.

En la procesión figuraban infinidad de personas portando palmas, situándose un numeroso público a lo largo del trayecto.

El "paso" estaba magníficamente adornado con gran profusión de flores.

Ayer lunes, a las diez en punto de la noche, salió de la capilla Europa, recientemente abierta al público por la Ilustre Hermandad y Cofradía de Nuestro Padre Jesús Atado a la Columna y María Santísima de las Lágrimas, el "paso" de Nuestro Padre Jesús que desfiló por la Plaza del Generalísimo Franco, haciendo parada para recoger a la imagen de iglesia de la Palma, continuando ambos "pasos" por las calles Alfonso XI, Avenida General Sanjurjo, Regino Martínez, Muñoz Cobos, Cristóbal Colón, General Castaños, Juan Morrison, Castelar, Dr. don Ramón Pérez Rodríguez, Estación en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, Eduardo Dato, Emilio Santacana, General Mola, General Castaños, José Antonio, Plaza del Generalísimo a su templo.

Es titular de esta Cofradía la Excmo. Corporación Municipal, siendo hermano mayor el Ilmo. señor alcalde, don Angel Silva Gernuda, figurando en la presidencia, durante su desfile procesional de ayer, la autoridad municipal.

Los "pasos" iban ricamente adornados, seguidos por muchísimos hermanos de la Cofradía. Las calles se encontraban totalmente ocupadas por un numeroso público que admiró la presentación procesional.

LA PROCESION DE AYER

Hoy, a las 9.30 de la noche, sale de la parroquia de San Isidro la Venerable Cofradía de la Real e Ilustre Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y María Santísima de la Esperanza, llegando a las 11.30 de la noche a la tribuna oficial del Excmo. Ayuntamiento.

Esta Cofradía nació en las primeras horas del año 1944, tomando un gran incremento, trabajándose sin descanso, año tras año, para conseguir un gran esplendor.

Es hermano de honor el Cuerpo de Sanidad Militar y hermano mayor honorario el Excmo. señor gobernador militar.

Actualmente se hace el desfile procesional con gran suntuosidad habiéndose conseguido, en el presente año, que salga la Virgen de la Esperanza tras el "paso" del Cristo, gracias a generosas aportaciones.

El Cuerpo de Sanidad y la Organización Nacional de Ciegos han sido nombrados últimamente hermanos de honor de la Santísima Virgen.

El itinerario que recorrerá es el siguiente: Ruiz Tagle, Teniente Miranda, Los Guardas, Gloria, Fuente Nueva, Plaza de Toros, Calvario, Sevilla, Ventura Morón, estación en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, entrando por la puerta lateral y saliendo por la principal, Plaza del Generalísimo Franco, Alfonso XI, General Sanjurjo, Regino Martínez, Muñoz Cobos, Cristóbal Colón, General Castaños J. Morrison, Castelar, Teniente Miranda, Monteros, J. Román, San Antonio, Gloria, Plaza de San Isidro a su templo.

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera).

por el que se concede a "Standard Eléctrica S. A." la admisión temporal de determinados elementos para la fabricación y exportación de cables telefónicos.

Obras Públicas.—Decretos autorizando diversas obras.

Agricultura.—Decreto por el que se crea la Junta Central del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas.

Decreto por el que se crea la Junta Central de los Estudios de inseminación artificial y de biología animal.

Trabajo.—Decreto por el que se concede la condición de entidad colaboradora del Seguro Obligatorio de Enfermedad a la Caja de Jubilaciones y Subsidios de la Minería Asturiana.

Decreto por el que se determinan la coordinación del plan de instalaciones del Seguro Obligatorio de Enfermedad en relación con las Facultades de Medicina.

Decreto por el que se declaran de urgencia varios proyectos aprobados por el Instituto Nacional de la Vivienda.—D. G. P.

De Gasperi y Bidault vuelven a entrevistarse

(Viene de la primera).

el éxito de sus conversaciones en pro de la paz.

Se hallaban también presentes la hija y el yerno del jefe del Gobierno italiano.

En el patio de la iglesia, posaron para los fotógrafos y acto seguido se trasladaron al interior del monasterio para iniciar sus conferencias.—EFE.

La situación de la minoría eslovena en Italia :

Londres, 22.—El corresponsal de "Times" en Trieste, escribe que según declaraciones de altos funcionarios y autoridades italianas, se teme que el problema de la minoría eslovena en Italia pueda en caso de producirse un conflicto interno, o tratarse en el seno del comunismo.

Agrega el mencionado corresponsal que hasta la fecha no se ha hecho nada para resolver el futuro de dicha minoría.—EFE.

De Gasperi y Bidault hacen declaraciones :

Crea (Italia), 22.—A las dos de la tarde, el jefe del Gobierno italiano, De Gasperi, y el ministro francés de Asuntos Exteriores, Bidault, terminaron su conferencia.

Antes de almorzar, hicieron una declaración a los periodistas. De Gasperi manifestó que Italia y el mundo se enfrentan una vez más con la cuestión de la paz o la guerra.

Añadió que la actitud de las tres potencias occidentales respecto a Trieste constituye un importante factor para la paz pero que es necesaria la aprobación por parte de las cuatro grandes potencias.

Insistió en que la decisión de las potencias occidentales no es una maniobra electoral y pidió a la prensa que le ayude a decir al pueblo italiano que no hay necesidad de tanta agitación, ni tanta desconfianza en las elecciones.

"La decisión sobre Trieste —dijo— es producto de la misma Historia y forma parte del programa en pro de la unidad de Europa. La amistad con Francia ayudará a encontrar la guía en el camino de la cooperación".

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores francés, Bidault, manifestó que la unión económica y la unificación moral italo-francesa son necesarias.

"Esta unidad —dijo— puede elevar a nuestros países a la altura de los colosales mundiales". En lo que respecta a Trieste dijo que personalmente compartía la responsabilidad de poner fin al territorio libre de Trieste cuando ello parece ser lo más prudente.

Agregó que para ser más preciso podía indicar que la decisión de las tres potencias occidentales corresponde a él en un 33 por ciento o quizás más.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 966

La Semana Santa en Ceuta

(Viene de la tercera).

había estacionado en las diversas calles del recorrido para presentar esta procesión, primera de las que salen en nuestra Semana Santa.

LA PROCESION DE ESTA TARDE

A las siete y treinta de esta tarde, saldrá de la iglesia de San Ildefonso de la popular barriada del Principe, la procesión de las Lágrimas, con los usos de cofradía de Nuestra Señora de la Oración del Huerto y la Virgen de las Lágrimas.

Recorrerá las principales calles de aquella barriada, bajando por la carretera del Quemadero, para seguir por la de Jadú, hasta el Hogar de Nuestra Señora de África, donde se disolverá.

En esta procesión, figurarán las cofradías con túnicas y rendirán los honores de Ordenanzas, fuerzas del Ejército.

LA PROCESION DE MAÑANA

Mañana, miércoles Santo, a las ocho y treinta de la noche, hará su salida de la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la cofradía del Cristo de la Buena Muerte y María San-

tísima del Mayor Dolor, con los dos pasos de sus titulares.

El recorrido, que hará este desfile procesional, según el programa oficial de la Agrupación de Cofradías, será el siguiente: calles Falange Española, Plaza de los Reyes, Camoens, González de la Vega, Cervantes, Ingenieros, Paseo de Colón, Puente Nuevo, General Sanjurjo, Puente de la Almina, Plaza de San Sebastián, José Antonio Primo de Rivera, Camoens, Plaza de los Reyes, Falange Española a su templo de salida.

CULTOS DE MAÑANA

Iglesia Catedral: a las 9, solemnidad Oficios del día; a las 19, oficios de Tinieblas.

Iglesia de San Francisco: a las 19 y 30, Santo Rosario y Via-Crucis.

SOLEMNE HORA SANTA

Las cuatro Ramas de Acción Católica, han organizado una solemne Hora Santa, que tendrá lugar el próximo Jueves Santo, a las ocho de la tarde, en la Santa Iglesia Catedral, cuyo acto revestirá la mayor brillantez.

Cerámica de los Castillejos

SOCIEDAD ANONIMA
Castillejos

FABRICACION DE LADRILLOS HUECOS Y MACIZOS PARA CONSTRUCCION

VENTAS EN FABRICA Y A PIE DE OBRAS

Representación y Depósito en Ceuta:
Calvo Sotelo, 20
OFICINAS: Teléfono, 403
Apartado, 39

ALMACEN: Muelle Cañonero Da'ó
(junto a Estación Ferrocarril)

Domicilio Social y Fábrica: CASTILLEJOS

España es la actualidad..

(Viene de la primera).
ron contra los Estados Unidos, como Italia, Austria y Alemania". —EFE.

Los ataques que Goebbels dirigió a Franco : : : : Nueva York, 22.—El semanario "The Tablet", publicó el sábado un comentario al que fue ministro de Propaganda nazi, Dr. Goebbels, en el que se subrayan los ataques que este dirigió al Generalísimo Franco por su catolicidad y neutralidad en la guerra.—EFE.

"Ya es hora de que se normalicen las relaciones diplomáticas con España", dice "Diário Da Manhã".

Lisboa, 22.—El órgano oficial "Diário Da Manhã" transcribe el suelto publicado recientemente por el periódico "O Jornal" sobre la posible inclusión de España en el Plan Marshall.

"El fortalecimiento económico de la Península Ibérica —dice— es necesario a la civilización europea como el de cualquier otro país del viejo continente. Este concepto normaliza toda la política interior de los Estados Unidos, de Inglaterra y de la ONU con respecto a España. Ya es hora de que se normalicen las relaciones diplomáticas con el Gobierno de Madrid". —EFE.



POR CORRESPONDENCIA

En el sosiego del hogar, en horas libres, mediante nuestros Cursos de Enseñanza por Correspondencia, podrá Vd. asegurar su porvenir especializándose en...

CONTABILIDAD. CALCULO REDACCION COMERCIAL. TAQUIGRAFIA. ORTOGRAFIA.

cuatro especialidades comerciales de esencial importancia para todo aquel que aspira a conseguir un puesto bien retribuido.

CULTURA GENERAL

(Aritmética, Ciencias naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia). Una buena cultura es indispensable para tener éxito en la vida.

CORTE Y CONFECCION

necesarios para toda mujer como profesión o para economía en el hogar.

VIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

ACADEMIA CCC

APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Sin bragueros de hierro

palas duras y demás engorros puede lograrse un cómodo teponamiento de la hernia, con el moderno invento

ADMINICULO HERNISAN

Es un original sistema protésico con Patente de Invención 154251. Consulte al médico (C. S. 5826)

AVISO: Visita en CEUTA el miércoles día 24 de marzo de 10 a 1 y de 4 a 7. Consulte al doctor Américo Ullcia, calles Mártires, 4. Según su prescripción.

HERNISAN

(ESTUDIO ORTOPEDICO)
Balmes 104. Barcelona

NOTA: El público descubre en el acto a los imitadores de nuestros anuncios, porque los hemos publicado antes que ellos.

La Cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Vera Cruz, de la Asociación de Funcionarios municipales, saldrá, como es tradicional, en la noche del Jueves Santo

El Hermano Mayor de la misma, don Enrique Lanuza Cano, nos
habla sobre la tradición de la imagen y de la Hermandad

Desde el año 1929 la magnífica talla de esta imagen,
está a cargo del Ayuntamiento

Cientos de fieles la acompañan en su largo recorrido por las calles de la ciudad

Pasado mañana, Jueves Santo, al filo de las doce de la noche, las puertas de la iglesia de Africa se abrirán para dar salida al «paso» de Nuestro Padre Jesús de la Vera Cruz.

Es esta la única imagen que sale procesionalmente en la indicada hora por las calles de la población, recogiendo cuando ya los rayos del sol alumbran los campos y bañan los mares.

El Cristo de la Vera Cruz marcha lenta, muy lentamente, en medio del mayor silencio. De aquí que esta procesión sea denominada del «Silencio». Junto a él, una enorme muchedumbre a la que no se podrá nunca organizar, porque el fervor es inmenso y la promesa eterna. Todos quieren estar junto a Jesús, muy cerca de Él.

¡Ha salido el «Silencio»!, dicen la gente. Y la muchedumbre se agolpa y lentamente, por todos los caminos, allá va el Salvador seguido de un pueblo lleno de fé, amor, dolor...

Es la procesión del Cristo de la Vera Cruz.

Es la procesión de la madrugada lenta.

Para que nos diga algo sobre la Cofradía del Cristo de la Vera Cruz, hemos visitado al Hermano Mayor, don Enrique Lanuza Cano, secretario especial de la Alcaldía, quien, en unión de los demás miembros de la Junta, se afana para que la procesión del «Silencio» siga revistiendo la misma brillantez popular de todos los años.

El señor Lanuza Cano, en su despacho de la Secretaría, conversa sobre la Cofradía y sus miembros. Habla con satisfacción de la labor y todo es en él entusiasmo cuando se refiere al «paso». Solamente se ha quebrado su voz al hablar del que fuera vice-Hermano de la Junta, el querido amigo y compañero Luis Meca y Romero.

Don Enrique recuerda sucesos y habla del pasado, presente y futuro de la Hermandad del Cristo de la Vera Cruz.

—¿De cuando data la talla?—le hemos preguntado.

—El Santísimo Cristo de la Vera Cruz, es una magnífica talla, del más puro estilo bizantino del siglo XIII. Según se cuenta, en una iglesia que existía donde hoy se encuentra el Matadero Municipal se hallaba esta venerada imagen. La iglesia hubo de ser demolida por encontrarse en ruinas, pasando entonces el Cristo a la Iglesia de Africa donde hoy se encuentra.

—¿.....?

—Desde el año 1929, está Nuestro Padre de la Vera Cruz al cuidado de la Asociación de Funcionarios municipales. Tenemos constituida nuestra Hermandad y, como se sabe, salimos procesionalmente en la noche del Jueves Santo.

—¿.....?



—Este año, como cada uno de los que pasan, procuramos introducir diversas mejoras en el «paso». Hoy precisamente me estaba cuidando de algunos detalles cuando me abordaron ustedes. No somos amigos de la publicidad y, como preferimos realidades, el pueblo fervoroso que sigue el caminar del «paso» podrá apreciar las reformas que hemos hecho.

—¿.....?

—El Cristo en la Cruz, tiene ciento de devotos en la ciudad. Esta procesión del Jueves Santo es popular por excelencia. Aparte de los funcionarios y empleados municipales que vamos en ella, pueden contarse por millares los fieles que la siguen en un tropel arrollador, ya que todos desean estar junto al «paso», contemplar de cerca al Señor, y rezarle durante todo el recorrido.

—¿.....?

—Ya dije antes que no nos gusta adelantar proyectos. Desde luego tenemos muchos y, con la ayuda de Dios, esta Hermandad procurará llevarlos a la práctica.

—¿.....?

—Pasado mañana saldremos, como es tradicional a las 12 de la noche de la Iglesia de Africa, haciendo el siguiente recorrido: O'Donnell, Independencia, General Sanjurjo, José Antonio Primo de Rivera, Camoens, Falange Española, Alfau, Calvo Sotelo, 18 de Julio, Puente Almina, Gene-

Aportación Municipal al esplendor DE NUESTRAS PROCESIONES

El Ayuntamiento de Ceuta, entrega
anualmente una importante
cantidad a la Junta de Cofradías

Aparte de la ayuda moral y eco-
nómica, el Municipio efectúa
la material

Las Cofradías de Ceuta se van haciendo poco a poco. No aspiran en un momento las hermandades a parangonarse con las de otras ciudades de la Península, ni tampoco a salirse de una esfera que a sí mismas se tienen marcada. Hay --eso sí-- deseos de superación pero ello no es cosa fácil debido a las circunstancias que en cada una de ellas concurren.

Como en muchísimas otras cosas, aquí es necesario las aportaciones económicas. Las Cofradías, sin dinero, poco pueden hacer. Hay que tener presente que la presentación de los «pasos» requiere un gran desembolso, puesto que todo cuanto llevan es de un valor incalculable, aunque sea modesto.

Ceuta, el pueblo católico de Ceuta, tiene un día al año para efectuar su aportación al esplendor de la Semana Santa local. No es mucho pero siempre se recaudan algunas pesetas que vienen a compensar los primeros gastos.

Aparte de esto, algunas ge-

nerosas donaciones de autoridades y Centros, sin olvidar al Comercio. Después... nada más.

Hay, sin embargo, un Ayuntamiento que siempre presta atención a las Cofradías. Nos referimos a nuestro Municipio, al que hoy preside don José Rojas y cuya Comisión Permanente integran los señores Moyá-Angeler, Arizala Erdozain, Fernández Verdú, Jiménez Acebrón y Quero López.

Desde tiempos pasados, el Ayuntamiento entrega cada año a las Cofradías una importante cantidad, que estamos seguros, anualmente será mayor, habida cuenta de que mayor es el entusiasmo que cada año existe entre los cofrades.

Esta cantidad viene a remediar muchas necesidades de las Juntas. Aparte de ello, dejando a un lado esa inmensa ayuda moral que el Municipio presta a las Cofradías, anotemos también --porque es de justicia-- las aportaciones materiales. Las puertas del Palacio Municipal están abiertas a los cofrades para todo aquello que necesiten en estos días de la Semana de Pasión.

En infinidad de ocasiones, hemos oído de labios de los cofrades frases de gratitud para el Municipio que siente una honda preocupación por las Hermandades. Sin esta ayuda, sin este interés, fácil es comprender que, unas Cofradías que salieron de la nada, habrían tenido --a pesar de su entusiasmo-- que ver como en cada Semana Santa los «pasos» salían de la misma forma y ninguna mejora se introducía.

Nos enorgullece traer a las columnas --precisamente en estos días de la Semana Santa-- la labor del Municipio protector de las cofradías.

Como antes dejamos anotado, cada año que pase la aportación municipal será mayor puesto que el Ayuntamiento ve como todo el pueblo, que el entusiasmo de los cofrades necesita de nuestro aliento y de nuestra ayuda.

La aportación municipal está asegurada. Una aportación triple, que es como decir, más hermosa: moral, material y económica...

Así, poco a poco, ha podido ganar esplendor nuestra Semana Santa. Con el aliento del Municipio y gracias a la labor de todos y cada uno de los cofrades. Y con la ayuda de autoridades, pueblo y entidades.

Lentamente --como en los desfiles procesionales-- sigue su pujante camino nuestra Junta de Cofradías. Algún día --aunque no se aspire a ello-- las Cofradías de Ceuta tendrán un renombre justificado. Hoy basta con ser el centro ambicionado por Marruecos y Campo de Gibraltar en estos días en que conmemoramos la muerte y resurrección de Nuestro Señor Jesucristo.

ral Franco, Edrisis, a su templo. Como se vé, el mismo itinerario de todos los años, para que así el pueblo entero pueda presenciar el «paso» de la imagen. Como siempre, cuando retornemos a la Iglesia de Africa, serán las seis de la mañana, aproximadamente.

—¿.....?

—La Hermandad, tiene la siguiente Junta: Hermano Mayor, de Honor, don Francisco Ruiz Sánchez; secretario, don Antonio de la Rubia Benzo; tesorero, don Rafael Orozco García; Capiller, don José López Maldonado; vocales, don Pedro Romero López y don Joaquín Quiroga Pérez. El cargo de Vice-Hermano Mayor, desde el fallecimiento de don Luis Meca no se ha cubierto todavía.

Y aquí damos por terminada la entrevista. El señor Lanuza ha de atender a sus múltiples ocupaciones.

En estos días, los funcionarios y empleados municipales ya laboran a sus órdenes para la salida procesional del Jueves Santo. Todos trabajan con ansias y buenos deseos, puesta la mirada en el esplendor del «paso» a quien ellos dedican sus afanes con un interés digno de todo elogio.

Después, en la madrugada de ese día tan cercano ya, la procesión recorrerá las calles en medio del mayor fervor popular conocido. Un solo tambor indicará la presencia del «paso». Trás él, allá van los fieles musitando plegarias dando gracias, acompañando al Cristo que dió en la Cruz su preciosa sangre por salvarnos a nosotros...—A.